Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 49 m2
Référence 24-848
Prix 664 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement a vendre (06800)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Offrez-vous le luxe et le confort dans ce magnifique appartement de 50 m2 avec un
rooftop de 43 m?2 offrant une vue panoramique exceptionnelle sur la mer.
Caractéristiques : Vue imprenable : Profitez chaque jour d'une vue a couper le
souffle sur la mer depuis votre salon et votre rooftop privé. Equipements modernes
. Salle de bains avec douche a l'italienne, chambre avec grand rangement,
coffre-fort et climatisation réversible pour votre confort toute I'année. Opportunité
d'investissement : Frais de notaire réduits et possibilité de faire de la location

saisonniere sur des plateformes comme ...

Offering luxury and comfort, this magnificent new 50 m? apartment comes with a
43 m?2 rooftop providing exceptional panoramic views of the sea. Features:
Breathtaking Views: Enjoy stunning sea views from your living room and private
rooftop every day. Modern Amenities: Bathroom with walk-in shower, bedroom
with ample storage, safe, and reversible air conditioning for year-round comfort.
Investment Opportunity: Reduced notary fees and the possibility of seasonal rental
on platforms like Airbnb. Don't miss this unique opportunity to own a true gem by
the sea. Contact Christophe (06 95 42 86 06) ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER
9 avenue Gustave V - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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